

KEPEMIMPINAN KEPALA DESA DALAM MEMOTIVASI KINERJA PEGAWAI DI KANTOR DESA DIRGAHAYU KECAMATAN PULAU LAUT UTARA KABUPATEN KOTABARU

Ahmad Wahyudin¹, Sitna Hajar Malawat, S.AP., M.AP², Beni Akhmad, S.AP., M.AP.
¹Program Studi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Uniska Banjarmasin

ABSTRAK

KEPEMIMPINAN KEPALA DESA DALAM MEMOTIVASI KINERJA PEGAWAI DI KANTOR DESA DIRGAHAYU KECAMATAN PULAU LAUT UTARA KABUPATEN KOTABARU

Ahmad Wahyudin, NPM. 19120378. Kepemimpinan Kepala Desa Dalam Memotivasi Kinerja Pegawai di Kantor Desa Dirgahayu Kecamatan Pulau Laut Utara Kabupaten Kotabaru Latar belakang penelitian ini dilakukan, karena Kepemimpinan Kepala Desa dalam memotivasi pegawai di Kantor Desa Dirgahayu, dari hasil analisis mempunyai korelasi yang signifikan dalam meningkatkan kinerja pegawai dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Tujuan penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui bagaimana Kepemimpinan Kepala Desa dalam memotivasi kinerja pegawai di Kantor Desa Dirgahayu, sedangkan manfaat penelitian diharapkan berguna untuk mengembangkan konsep-konsep maupun teori yang berkaitan dengan Kepemimpinan Kepala Desa dalam meningkatkan kinerja pegawainya.

Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif-korelasional. Penelitian deskriptif-korelasional artinya peneliti berusaha menggambarkan dan kemudian mencoba menghubungkan adanya kaitan antara variabel independen terhadap variabel dependen.

Hasil penelitian menemukan bukti bahwa Kepemimpinan Kepala Desa dalam memotivasi kinerja pegawai, terbukti cukup berhasil, hal ini dibuktikan, ada sebanyak 64.71 % responden mengakui bahwa Partisipasi Kepala Desa didalam membina, mengarahkan, dan mengawasi pegawai dapat meningkatkan kualitas pegawai berjalan dengan baik; ada sebanyak 64.70 % responden menyatakan setuju bahwa dalam pemberian motivasi yang diberikan kepala desa dapat menyelesaikan tugas dan tanggung jawab pegawai; ada sebanyak 76.46 % responden menyatakan setuju bahwa komunikasi yang dibangun kepala desa terhadap pegawai pada Kantor Desa Dirgahayu; dan ada sebanyak 82.35 % responden menyatakan setuju bahwa kemampuan kepala desa dalam meningkatkan kinerja pegawai di Kantor Desa Bangkalan Melayu, sedangkan hal yang menjadi faktor hambatan Kepemimpinan Kepala Desa dalam meningkatkan kinerja pegawainya adalah : masih kurangnya tingkat pendidikan dan pengalaman kerja pegawai; masih kurangnya keterampilan dan kemampuan pegawai dalam meningkatkan kinerjanya; masih lemahnya ketaatan pegawai pada peraturan yang ada; masih belum terciptanya lingkungan kerja yang mendukung peningkatan kinerja pegawai; dan masih kurangnya tanggung jawab pegawai terhadap pelaksanaan tugas kerja yang diembankan.

DAFTAR PUSTAKA

Buyung, Bulizuar., *Sistem Administrasi Negara Indonesia*. Universitas Terbuka, Jakarta, 2005.
 Henry, Nicholas., *Administrasi Negara dan Masalah Masalah Kenegaraan*, Terjemahan:
 Luchiana D. Lontoh, Rajawali, Jakarta, 2008.

Jalaluddin Rakhmat, Drs, M.Sc. *Metode Penelitian Sosial*, CV.Remadja Karya, Bandung, 2004.

Kartono, Kartini., *Pemimpin dan Kepemimpinan*, Rajawali, Jakarta, 2002.

Kartini Kartono., Dr. *Pemimpin Dan Kepemimpinan*, PT. Raja Grafindo Persada, Jakarta, 2008.

Manullang, M., *Dasar-dasar Manajemen*. Ghalia Indonesia, Jakarta, 2000.

Siagian, Sondang P., *Fungsi-fungsi Manajerial*, Bina Aksara, Jakarta, 2009

Siagian, Sondang P., *Teori Motivasi dan Aplikasinya*, Rineka Cipta, Jakarta, 2005.

Silalahi, Ulbert., *Pemahaman Praktis Asas-asas Manajemen*. Bandung, Mandar Maju, Bandung, 2006.

Soekarno K., *Dasar-dasar Manajemen*. Miswar, Jakarta, 2005.

Suganda, Dann., *Kepemimpinan di dalam Organisasi dan Manajemen*. CV Sinar Baru, Bandung, 2001.

Sugiyono., *Metode Penelitian Administrasi*. Alfabeta, Bandung, 2008.

Soeharto Rujiatmojo Drs. *Ikhtisar Kepemimpinan Dalam Administrasi Negara Di Indonesia*, Jakarta, 2004.

Reza Indragiri Amriel., *Kinerja Pegawai Belum Memuaskan*. Tulisan ini disalin dari Koran Tempo, Jakarta, 2005.

Winardi. Dr. SE, *Asas-Asas Manajemen*, Alumni, Bandung, 2009.

YW. Sunindhia, SH, *Kepemimpinan Dalam Masyarakat Modern*, PT. Rineka Cipta, Jakarta, 2003

<http://akhmadsudrajat.wordpress.com/2017/03/teori-motivasi/>

http://id.wikipedia.org/wiki/TEORI_MOTIVASI